Lehrervolleyball

Am Samstag, den 02.03. fand am Marie-Curie Gymnasium in Kirchzarten die Endrunde der Südbadischen Lehrervolleyballrunde statt.

Lehrerteams aller Schulen des RP Freiburg konnten sich über eine Vorrunde für das Endrundenturnier qualifizieren.

Die 10 Teams, die schließlich am Endturnier teilnahmen, fanden eine perfekte Organisation der ausrichtenden Schule vor. Die J1 sorgte nicht nur für eine umfangreiche Bewirtung, sondern bot sogar noch eine Betreuung für die mitgebrachten Kinder in einer Spielhalle an. Das Technikteam sorgte für die richtige musikalische Motivation und fungierte als Zeitwächter für die Spiele auf Zeit. Vielen Dank nochmal an die J1 und das Kollegium vom Marie-Curie Gymnasium, allen voran an Peter Beck.

Die Spiele auf Zeit in der Vorrunde waren zwar sehr hektisch, eine Rangfolge innerhalb der zwei Fünfergruppen konnte aber gefunden werden.

In der Zwischenrunde ging es dann Überkreuz weiter. Da waren die Ergebnisse machmal sogar so knapp, dass man auf die Balldifferenz zurückgreifen musste. Schön an den vielen knappen Spielen war, dass sie zwar von sportlichen Ehrgeiz geprägt waren, aber alles sehr fair zuging, und Fehler auch zugegeben wurden, wenn es der Schiri mal nicht sah. Der Spaß an der Sportart Volleyball und das Wiedersehen "alter Freunde" stand eindeutig im Vordergrund.

Im Spiel um Platz drei, setzte sich das Geschwister Scholl Gymnasium aus Konstanz gegen das Schulzentrum aus Stockach durch.

Das Endspiel bestritten das Angell aus Freiburg und das Schillergymnasium aus Offenburg. In einem spannenden Spiel auf hohem Niveau gewann das Schillergymnasium.



Vielen Dank an die Schulen, die eine Vorrunde ausgerichtet haben und an das Marie-Curie Gymnasium, für die tolle Ausrichtung der Endrunde..

Ich freue mich schon auf nächstes Jahr und hoffe auch wieder auf eure Unterstützung.

Platzierung:

- 1. Schillergymnasium Offenburg
- 2. Angell-Akademie Freiburg
- 3. Geschwister Scholl Gymnasium Konstanz
- 4. Nellenburg Gymnasium Stockach
- 5. Zinzendorfschulen Königsfeld
- 6. Grimmelshausengymnasium Offenburg
- 7. Schule Schloss Gaienhofen
- 8. Marta-Schanzenbach Gymnasium Gengenbach
- 9. Marie-Curie Gymnasium Kirchzarten
- 10. Hebelschule Schliengen

Christine Hogenmüller (Schulsportreferentin des SBVV)